

The logo for PPWMI (Partai Demokrat) is displayed in a white rectangular box with a thin black border. The letters 'P', 'P', and 'W' are in blue, while the 'I' is in a gradient of brown and orange. The background of the entire top section is red.

DPC Partai Demokrat Buol Usulkan 3 Nama Kader Untuk Maju di Pilkada Buol ke DPD

Rahmat Salakea - BUOL.PPWI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 07:20



BUOL-Pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak bakal dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang. Hampir semua partai politik mempersiapkan pengusungan calon. Begitu juga dengan DPD Demokrat Buol Sekretaris DPC Partai berlambang Bintang Mercy tersebut Rusil Olli mengatakan, pihaknya menyiapkan tiga kader untuk diusulkan ke DPW Partai

Demokrat Provinsi Sulawesi Tengah.

" Iya tiga nama yang kami usulkan dari kader itu berdasarkan hasil rapat interen kami di Partai Demokrat " Ucap Rusli

Ketiga Nama Kader Partai yang diusulkan oleh DPC Partai Demokrat Buol tersebut yakni, Karmin Oy Kaimo, Kasmat Ibrahim dan Rusli Ollii

Dikatakan, nama-nama yang diusulkan tersebut adalah keputusan Partai Demokrat saat rapat interen di gelar. Namun, pihaknya juga terus membuka Komunikasi politik untuk mengusung Bacalon kepala daerah maupun wakilnya diluar kader Demokrat.

Sebelumnya DPC Partai Demokrat melakukan Rapat Internal pada Jum'at 05 Juni 2024 juga Memutuskan untuk Mengusung Cabup H. Abdullah Batalipu atau Trisharyudi Triwibowo, Untuk Maju sebagai Cabub dengan Syarat Mengandeng Kader Demokrat sebagai Bakal Calon Wakil Bupati Buol

" Partai Demokrat ini berada di posisi empat Kursi itulah yang menjadi dasar kami untuk mengusulkan tiga kader Demokrat untuk maju di Pilkada Buol" kata Rusli Menurut Rusli, Dengan di usulkan tiga nama kader DPC Partai Demokrat Buol ini sebagai Partai yang memiliki posisi empat Kursi memiliki peluang untuk maju di Pilkada 2024, namun pihaknya terus membuka komunikasi politik dengan partai lain

Kita belum tau strategi politik yang di bangun oleh Partai Demokrat apakah kader yang diusulkan untuk persiapan Posisi Nomor Satu atau nomor dua mengingat situasi politik yang setiap saat akan berubah**